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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

+

DELIBERAZI0NE  N

K! eduta:  ordinaria
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OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  25/09C019

L'anno duemiladiciannove ilgiomoLdelmesedi
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48
vigenti nome di legge statutarie e regolamentari,

_,

Seduta: pubblica di prosecuzione
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in Palemo, nella sala Consiliare della SedeCd::offl¥vocato a noma delle

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino JX`

I Consiglieri

2 Adelfio Giovami X
3 Bruschetta Saverio *
4 Gulemi Andrea \`
5 Ilardi Alfi.edo \
6 Prester Antonino X

7 Quartararo Giuseppe \
8 Rappa Giovama \
9 Tarantino Salvatore \
10 Terranova Francesco \

TOTALE N° T 3



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 25/09/2019

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

scco::too¥i:±!az:a==::=±±±:±:=E:z::==:==±zz±==::::a£==:===:L
il risultato è il seguente:

•   Presenti                 no

Votanti              no   z

Voti favorevo|i  n°

Astenuti              no
*

Voti contrari       no

DELIBERA

11 verbale del 25/09/2019 è approvato all ' unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA CITTADINANZA

• sEnoRE PARTECIPAzloNE ISTITUzloNALE .
ATTIVITA' CIRCOSCRIZIONI
TERZA CIRCOSCRIzloNE
Verbale del 25/09/2019

L'anno  2019  il  giomo  venticinque  del  mese  di  Settembre  alle  ore  8,30  in

Palemo, nella sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale, sita in via

Francesco La Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari,

dal  Presidente,  con  avviso  prot.  n.°  980189  del  10/09/2019,  per  procedere  alla

trattazione degli argomenti àll 'O.d.G.

Presiede la seduta la   Consigliere,più anziano per voti,Giovanna Rappa.

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dott.ssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la seduta e procede  alla chiama dell'appello:

risultano,   pertanto.,   presenti.  i   Sigg.   Consiglieri:   Adelfio,   Bruschetta,   Prester,

Quartararo, Rappa e Terranova. Risu]tano presenti 6 Consiglieri.
-\

Verifi6`ata  la  presenza  del .quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente   pone   in   votazione   il   Collegio   degli   scrutatori   nelle   persone   dei

Consiglieri Adelfio,  Quartararo  e Terranova. La nomina dei  suddetti  scrutatori è

approvata all 'unanimità dei presenti.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    del    1    punto    all'O.d.G.,    ovvero
"CoJ73c/J?z.cczz.o#z. c7e/ Presz.c7e7?/e ",  indi dà lettura di alcunè richiesta indirizzate   dai

Consiglieri al  Presidente, per poi inviarle alle  aziende  comi)etenti:

•   CCRichiesta spazzamento Via  Francesco Purpura, tratto angolo Via Rocco

Je772mcz  e  cz7cgo/o  yz.cz  Sebczsfz.¢77o  £cz  Frcr77ccr ",  a  fima  della  Consigliera

Rappa;

•   CCRichiesta   urgente    rimozioné   rifiuti    ingombranti    in   Via   Antonio
` À4lcz7'z.77c4zzz. 7z. ° / 75 ",   a fima dei Consiglieri Prester e Rappa;

®
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Alle ore 9,00  entra il Vice Presidente Andrea Gulemi. Risultano presenti 7
Àf=:i::L=,:.  {

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dott.ssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

Si prosegue con la .lettura di altre  richieste:

•   C¢Richiesta  rimozione  rifiuti  ingombranti  in  Via  de  Borch,  angQlo    Via

Gczsp' czre Pcz/ermo ", a fima dei Consiglieri Prester e Rappa;

•    Rjchiesta rimozione rifiuti ingombranti nei pressi della scuola Perez" , ai

fima del Consigliere Prester.

Alle ore 9,05 entra il Consigliere Ilardi.Risu]tano presenti s Consiglieri.

Si passa alla trattazione del 11 punto all'O.D.G., ovvero  "4pp7~ovczzz.o#z. ve7'òcr/z.

c7e//cz   sec7c4fcz  p7.ecec7e7?fe",   dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

23/09/2019, approvato, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,25.

Si  continua  con  la  lettura  del  verbale  relativa  alla  seduta  del  24/09/2019,
^

approvato, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,35
\\

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che ribadisce là situazione di

degrado  che  caratterizza  la  Via    Antonio  Marinuzz,i,  accentuata    proprio  dalla

presenza dei rifiuti ingombranti sul marciapiede, escrementi di  animali, insomma

un vero e proprio irimondezzaio a cielo aperto;  fa presentè che, in   questa zona,

c'è una notevole presenza di ratti. La Consigliera aggiunge che non servono altre

richieste perché,  nel tempo, ne  sono state  fatte  molte che prevedevano interve'nti

mirati: bisognerebbe riproporle per realizzare la bonifica dell'area.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, ovvero  "4f/z. Jspe/fz.i/z. e/ét#zz.o77z. Proposz.fz.ve ",. i

Consiglieri  Quartararo,  Rappa  e  Terranova  chiedono  il  prelievo  della  mozione

a:we"he per ogge"o CCconsiglieri per   un giorno:  diamo la parola ai bambini",  a,
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firma del Consigliere Quartararo, prot. n.° 768418 del 11/06/2019, iscritta al punto

15 della griglia degli Atti lspettivi.

11 Consiglio  vota favorevolmente il suddetto prelievo.

Illustra   la  mozione   il   Consigliere   Quartararo,   specificando   che,   con  tale

proposta,  si vuole fare in modo di coinvolgere i bambini nell'attività politica,  10

bambini per ogni scuola. I bambini,  aiutati dai Consiglieri, indosseranno i panni

degli "eletti" per un giomo, eleggendo tra di loro il   Presidente del Consiglio dei

bambini  e  il  Vice  Presidente  e porteranno  in aula proposte,  che  saranno  lette  e

discusse  dagli  stessi,  sui    temi  che  più  stanno  loro  a  cuore.  Propone  che  tale

mozione venga demandata in Commissione Cultura per redigere un regolamento e

approfondire i temi  della proposta.

Prende  la  parola  il  Presidente,  che  ringrazia  il  collega  per  aver  portato  in

Consiglio  tale proposta,  aggiungendo  che,  in  altre  città,  è    già    stata realizzata

questa  splendida     esperienza  e,  pertanto,   accoglie  la  richiesta  del   collega  e

demanda la mozione alla Commissione Cultura per maggiori  approfondimenti.

Esauriti gli argomenti da trattare, ,il Presidente chiude la seduta alle ore 10,00.



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

11Sottoscrittoattestachecopiadellapresentedeliberazioneèstatapubblicataall'AlbodiquestoCentroCivicodal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

CopiadellapresenteDeliberazione,èstatapubblicataall'AlboPretoriodiquestoCommedal
\

successivo.

Palemo, 1ì

DICIIIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il

/q        atuttoildecimogiomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizionecomesopracertificato,aisensidelcombinatodispostodegliart.34delRegolamentoperilDecentramento,e68comma2

dello Statuto

Palemo, lì


